
  ■ 会 長 挨 拶
皆様こんばんは。

さて、随分と涼しくなってき
たようですが、先週末は会津
まつりが熱く繰り広げられま
した。
今年も昨年に続き、ロータリ

ークラブイメージアップのため、会津若松中央
ロータリークラブが先頭になって行われている、
会津磐梯山踊りへの参加事業がありました。私
と赤城幹事、村﨑エレクトの３名が当クラブか
らは参加しました。他にも福島南、喜多方、喜
多方中央のロータリアンや、会津大学の留学生
などが多数参加し、約 50 名でロータリーの名前
を宣伝してきました。
当夜はかなりの人出で、盆踊りの輪が二重三重
になりました。あんなに多くの踊り手を見たの
は久し振りでした。私たちは体力の都合上、そ
の輪から途中で抜けましたが、それでも充実感
は非常に感じました。その後は懇親会をし、節
度ある言動のもとに、なごやかに親睦を深めま
した。
今回はたまたまガバナーエレクト事務所の開設
祝いと日にちが重なってしまいましたが、来年
はより多くのロータリアンとともに踊れること
を願っています。ぜひ皆様も次回ご参加よろし
くお願いいたします。
さかのぼって先週水曜は、各クラブへのメイキ
ャップ第１回目として会津若松ロータリークラ

ブにうかがいました。こちらもメンバーは、私
と赤城幹事、村﨑エレクトでした。
私は恥ずかしながら若松クラブは初めてメイキ
ャップしたのですが、常陽銀行の一角で、大変
ビシッと締まったイメージの例会でした。やは
りクラブによって様々なところが違うのだなと
改めて実感しました。その日は喜多方ロータリ
ークラブのパスト会長、鈴木朝男様のゲストス
ピーチで、ロータリーの友にも載っていた、被
爆樹木を会津に植樹したエピソードをお話され
ました。大変ためになり勇気づけられるお話で
した。
ところでこの日は偶然にも、昼食が通常のお弁
当ではありませんでした。会津若松ロータリー
クラブの会員にマクドナルドを運営している方
がいらっしゃるとのことで、「マック例会」と言
って１年に一回ハンバーガーを食べる日だった
のです。ちょうどメイキャップがその日に当た
るとは、非常に幸運で貴重な体験をしたと思い
ます。
ところでこの会津を回るメイキャップは、以前
お話したように他のクラブを見て当クラブの運
営の参考にしようという狙いがありますが、今
すでに私の年度が始まっているところで見るの
は少し遅かったと思います。その点村﨑エレク
トはきっと来年度のクラブ運営に役立ててくれ
ることと思います。
では本日も夜の例会楽しみましょう。よろしく
お願いいたします。
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第1603回（本年度11回）例会

会 長　山田　哲史



出席委員会
▪出席率　61.90% ▪前回出席率訂正　61.90%

各 委 員 会 報 告

幹事報告
1 . ガバナー事務所より
　○地区大会親善ゴルフ大会追加募集の案内（受）
2 .　会津若松ＲＣより
　○公式訪問に合わせた市長表敬訪問実施の提案（受）▪ 点 鐘　　　　山田　哲史　会長

▪ 国 歌 斉 唱
▪ ロータリーソング　　　　それでこそロータリー
▪ 四 つ の テ ス ト　　　　小島　敦　君
▪ 会 長 挨 拶　　　　山田　哲史　会長

山口　廣　副委員長

赤城　明広　幹事

ニコニコBOX委員会
加藤様（福島RC）：本日もよろしくお願い致します。
山田君、岡本君、田中君：加藤先生、いらっしゃいませ。皆様
よろしくお願いします。
赤城君：磐梯山踊り楽しかったです。今日も楽しく飲みま
しょう！
小島君：皆さんこんばんは。加藤先生いらっしゃいませ。杖
を持ってこなくて元気に歩いていらっしゃって、うれしく
思います。だいぶ寒くなって参りました。皆さん体調気を
付けてください。
小川君：加藤先生いらっしゃいませ。山田会長、赤城幹事、
村﨑会長エレクト、会津まつりの磐梯山踊りへの参加、大
変お疲れ様でした。
村﨑君：加藤先生いつも有難うございます。本日もよろし
くお願いします。
佐藤(敬)君：皆さんおばんです！今夜もよろしくお願いし
ます。
渡部君：加藤先生いらっしゃいませ。本日はよろしくお願
い致します。

小島　敦　委員長

本 日 の プ ロ グ ラ ム
○夜の例会

ア ル バ ム

本 日 の お 客 様
国際ロータリー第2530地区
福島ロータリークラブ　加藤　義朋　様

今日は夜の例会です。山田会長、少しお疲れ気味でしょうか？



赤城幹事もちょっと表情が硬いです。

小島ニコニコＢＯＸ委員長もどことなくこわばっていますね。

しかし、小川直前会長は笑顔です！



小川直前会長の乾杯。名調子に皆が自然と笑顔になります。さすがです！

赤城幹事も小島委員長も柔らかい顔になりました。小川直前会長のおかげか、
うまいお酒のおかげか。おそらく一番は仲間との語らいのおかげでしょう。

今日はアップで撮ってみました！たまにはいいですね。



迎賓館のお寿司。いつも美味しいお食事ありがとうございます！

中締めには福島ＲＣの加藤義朋様。今日一番の笑顔で、締めていただきました。
いつも明るい元気をありがとうございます！

今夜も楽しい例会でした！


